

# *Lamenta Gobierno de Cuba estragos por inundaciones en Kentucky*

---



**Foto: Internet.**

La Habana, 30 jul (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, lamentó este sábado los problemas ocasionados por las lluvias torrenciales ocurridas en el estado de Kentucky, en Estados Unidos.

Comparto nuestras sentidas condolencias por estragos de las lluvias torrenciales en el Estado de Kentucky, que han provocado numerosas muertes, incluidos niños, y cuantiosa destrucción material, señaló el canciller en Twitter.

Las inundaciones que afectaron al este de Kentucky son absolutamente devastadoras, afirmó Andy Beshear, gobernador de ese estado.

Confirmó que más de 23 mil hogares y negocios están sin electricidad y que aún continúan las labores de búsqueda y rescate.

De acuerdo con despachos de prensa, las autoridades de Kentucky prevén que los servicios de electricidad y agua potable permanezcan interrumpidos en algunas zonas del territorio por un tiempo. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295078-lamenta-gobierno-de-cuba-estragos-por-inundaciones-en-kentuchy>



**Radio Habana Cuba**